

«La coopération est essentielle dans cette bataille » Bruno Rodríguez



Bruno Rodríguez P @BrunoRguezP · 1h

En el enfrentamiento a la #COVID19 urge intercambiar experiencias, compartir información, investigación científica, recursos; aunar esfuerzos.

Corresponde a la comunidad internacional actuar de conjunto para acortar duración de la pandemia y salvar vidas.

Aún estamos a tiempo.



La Havane, 20 avril, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a mis l'accent sur l'importance de la coopération dans la bataille contre le Covid-19.

Sur Twitter, il a fait savoir que des experts de l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kouri de La Havane coopèrent avec des spécialistes de plusieurs nations dans la lutte contre le nouveau coronavirus.

Il a précisé que l'IPK réalise des échanges par video-conférences avec des chercheurs et des responsables de la santé de Timor Leste, du Cap Vert, de Sao Tomé et Príncipe, du Gabon, du Burkina Faso, de l'Ethiopie, de Sierra Léone et de la Commission économique de l'Union Africaine.

«La coopération internationale est essentielle dans cette bataille » a souligné Bruno Rodríguez.



Radio Habana Cuba